

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 17.10.2017

**Leiter der Sitzung:** Felix

**Beginn - Ende :** 16:05 Uhr bis 18:15 Uhr

**Protokollant:** Robert

**Anwesende:**

**Beschlussfähig:** Ja.

- ★ Bill Schirmeister
- ★ Daphne Auer
- ★ Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- ★ Felix Niemeyer
- ★ Hannah Steil (ab 17:00)
- ★ Robert Avemarg
- ★ Sven Janßen
- Andreas Goral (Ango)
- Fabian Senf (Senfo)
- Julien Klaus (bis 16:31)
- Sabrina Arnold

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Patricia Schäfer (Patti)
- Christoph Staudt

**Fehlend:**

- Fanli Lin

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Daniel Siegmann

# 1 Post

Wir haben eine Email von Johannes Struzek bekommen wo er die ungleiche Behandlung von Mathematik und Informatik Lehramtsstudenten anspricht und dies ändern will. Des Weiteren hat Alexander Hörig uns eine Email geschrieben in der er bittet ihm Feedback zu den StET zu schicken, sowie eine zur Studienkommission. Frau Meyer hat uns eine Email über die Distinguished Lecture Series geschrieben. Vom FSR-Informatik kam eine Email mit einem Doodle für die Weihnachtsvorlesung. Des Weiteren haben wir noch eine Email zum Institutsrat morgen am 18.10. erhalten, deren Inhalt wir schon mit Charlotte Pfeifer besprochen haben.

## 2 Veranstaltungen

Wir wollen jetzt Spieleabende und Kneipenabende g.g.F. auch mit Mentoren regelmäßig anbieten. Dabei überlegen wir jeden Monat eine fixe Anzahl Veranstaltungen durchzuführen. Dabei wollen wir die Veranstaltungen auf alle Wochentage verteilen um möglichst viele Studierende zu erreichen. Die Erstis wünschen sich eine Gaming Event. Wir wollen Discord nutzen um die Studierenden zu verknüpfen und einen Brainstormchannel für neue Veranstaltungen erstellen. Ende November will Ango wieder einen LaTeX-Kurs anbieten. Felix, Hannah und Senfo haben sich bereit erklärt einen Kalender für unsere Veranstaltungen zu erstellen. Wir wollen Drittsemester für den FSR werben und uns bei Erstsemestern vorstellen.

### 2.1 StET - Nachbesprechung

Alex bittet uns alles zu den StET im Wiki zu dokumentieren. Er möchte dadurch die Vorbereitung und Durchführung der StET nächstes Jahr zu verbessern. Wichtig ist, dass das Mörderspiel dokumentiert ist. Außerdem soll festgehalten werden, dass wir beim Spieleabend den Sozialraum, das Mathecafe sowie den Konferenzraum benötigt hatten.

### 2.2 Spieleabend am 19.10.

Am Donnerstag den 19.10. findet ein gemeinsamer Spieleabend mit den Mathematikern statt. 18:00 beginnt der Aufbau. Dazu haben sich Lucas, Daphne und Senfo gemeldet. Zum Abbau stehen Ango und Felix bereit. Wir beschließen 20€

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

### 2.3 FiffKon17

Vom 20.- 22.10. statt. Zu dieser Zeit finden kostenlose Vorträge zum Thema "TRUST-Wem kann ich im Netz trauen und warum?" statt. Wir überlegen noch Werbung über unsere sozialen Medien machen. Auf der Website der Fiff ist das vollständige Programm.

### 2.4 Party im Studentenklub Rosenkeller

Wir wollen die Bioinfos mit einer Beteiligung von 3 (Info) : 3 (Mathe) : 3 (ErNa) : 1 (Bioinfo) einbeziehen. Wir haben uns dazu entschieden die Abrechnung zu machen. Für Flyer und Plakate ist Christine von den Mathematikern zuständig.

### 2.5 Kif 45.5

Wir überlegen in der Fachschaft Werbung für die Kif zu machen. Felix und Sven wollen sich zur Kif anmelden.

### 2.6 Weihnachtsvorlesung

Wir müssen so schnell wie möglich die Dozenten und den Raum anfragen. Die Mathematiker haben sich bereit erklärt den Raum zu organisieren. Außerdem müssen wir noch planen was und wie viel wir einkaufen. Des Weiteren müssen wir einen Schichtplan erstellen. Wir überlegen wie letztes Jahr vorher Kekse zu backen. Am Abend sollen alle anwesend sein und helfen. Bill, Sabrina und Sven haben sich bereit erklärt an den Vorbereitungstreffen teilzunehmen. Wir hatten den 6.12. vorgeschlagen, aber die Mathematiker wollen den endgültigen Termin festlegen.

### 2.7 FSR-Sitzung

Die FSR-Sitzungen finden jetzt Dienstag 16:00 im Konferenzraum statt. Felix will Frau Heuschild eine Email schreiben um den Raum zu reservieren.

## 2.8 CS-Cafe

Wir wollen das CS-Cafe in unseren Newsletter und auf der Homepage bewerben. Außerdem wollen wir Flyer verteilen und Plakate aufhängen.

## 2.9 Sprechstunde

Hannah hat sich bereit erklärt am Donnerstag 10:00 bis 11:30 eine Schicht übernehmen. Des Weiteren wollen Ango und Daphne schauen wann sie Zeit haben. Lucas muss als Erstintimator auch eine Sprechstunde anbieten. Außerdem können die Studierenden auch im CS-Cafe und auf unserer Sitzung Fragen stellen.

# 3 Wahl der übrigen Ämter

## 3.1 Wahl des Kassenverantwortlichen

Zur Wahl des Kassenverantwortlichen steht Robert.

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	1

## 3.2 Wahl für den Abgesandten in den Institutsrat

Patti hat sich zur Wahl aufstellen lassen.

Abstimmung:	
Dafür:	7
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

## 3.3 Studienkommission

Für die drei Fachschaften Informatik, Mathematik und Bioinformatik gibt es nur zwei stimmberechtigte Vertreter. Da die Bioinformatiker letztes Semester das Stimmrecht hatten wollen wir es für diese Semester fordern.

# 4 IT-Verantwortlicher

Wir wollen den Posten eines IT-Verantwortlichen erstellen, welcher sich um unsere Software kümmert. Dieser soll auch alle Passwörter und

Tools verwalten. Dazu wollen wir auch zwei Passwortdateien erstellen, bei der eine alle Passwörter enthält die für alle FSR-Mitglieder zugänglich sind, sowie eine zu der nur diejenigen Zugriff darauf haben, die sie benötigen um ihre Aufgaben erfüllen zu können. Bill will die Passwortdatei durchschauen und alle Tools und Seiten, welche wir nutzen herauschreiben.

# 5 Jobverteiler

Wir überlegen einen Verteiler für Studenten und einen für Absolventen zu erstellen. Die Jobangebote sollen auf unserer Facebook Seite sowie auf unserer Homepage veröffentlicht werden. Fanli will sich weiter um den Jobverteiler kümmern.

# 6 Discord

Wir werden einen neuen Status für freie Mitarbeiter einführen, da gewählte Mitglieder g.g.F. Besprechungen unter Ausschluss der Öffentlichkeit durchführen müssen. Des Weiteren müssen wir tote Channels archivieren und löschen um den Discord wieder übersichtlicher zu machen, dazu wollen wir einen Archivator bestimmen.

# 7 Schlüssel

Die neuen gewählten Mitglieder müssen noch Schlüssel erhalten und die Schlüssel von ehemaligen Mitgliedern müssen zurückgeholt werden. Ango steht zur Wahl des Schlüsselverantwortlichen.

Abstimmung:	
Dafür:	7
Dagegen:	0
Enthaltung:	1

# 8 Eval

Alex übernimmt die Eval. Wir sollen am besten bis Freitag den 20.10. die Heftkommentare zusammenfassen, damit die Auswertung abgeschlossen werden kann.

## 9 Freie Mitarbeiter

Daniel Siegmann hat sich zur Wahl als freier Mitarbeiter aufstellen lassen.

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	7
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

## 10 Sonstiges

- Felix übernimmt die Adminrechte von Julien für den Mailverteiler.
- Nächste Woche soll das Worldcafe ausgewertet werden.
- Wir wollen ein Pad über alle Vernetzungen erstellen. Felix will sich dafür bis nächste Woche Trello anschauen.
- Unsere Cloud soll für alle FSR-Mitglieder zugänglich sein.
- Wir wollen einen FSR-Info Discordaccount erstellen, damit keine Probleme auftreten, falls der aktuelle Administrator die Uni verlässt.
- Da wir nur einen sehr geringen Anteil an Lehramtsstudenten im FSR haben, wollen wir so schnell wie möglich welche als Freie Mitarbeiter anwerben.
- Ango hat heute das erste Mal unseren Newsletter veröffentlicht.
- Die Mitgliederliste auf unserer Website muss aktualisiert werden.
- Ango wird den Posten des Social Media Verantwortlichen übernehmen bis Patti wieder Zeit hat.
- Ango soll einen Wikieintrag über Sponsoring erstellen.
- Wir wollen unser Inventar mit Aufklebern von uns zu versehen. Felix hat sich zur Erstellung der Aufkleber bereit erklärt.